

MON PETIT PLAISIR DU DIMANCHE MATIN,
AU PRINTEMPS, APRÈS LE RAVITAILLEMENT
HEBDOMADAIRE EN BIÈRE CHEZ LES
BRASSEURS DU PIC-SAINT-LOUP: LA PAUSE
EN HAUT DE LA CÔTE DE LA ROUTE DES
SOURCES.

LÀ, BIEN CALÉE À L'OMBRE,
AVEC MON PETIT RAFRAÎCHISSEMENT,
JE ME RÉHYDRATE... AVEC
MODÉRATION!
ÉH, ÉH!

JE REGARDE PASSER LES CYCLISTES.
CONTEMPLER LEURS MOLLETS GALBÉS
PAR L'EFFORT SUR LEURS BELLES
MACHINES, MOULÉS DANS LEUR
LYCRA, ME RAVIT.

IL Y A DES JEUNES,
DES VIEUX, DES
VIEILLES AUSSI!
TOUS LES PROFILS!

MÊME LES ÉLECTRIFIÉS
SE HAUSSENT DU COL EN
PASSANT.

LE VÉLO REND HEUREUX!

SURTOUT, COMME ICI,
SUR UN CHAUDIDOU.
SUR UNE ROUTE DE CE
TYPE, AU MARQUAGE
BIEN LISIBLE,
LES CYCLISTES SONT
PRIORITAIRES.
LES AUTOMOBILISTES
SONT INCITÉS
À MODÉRER
LEUR VITESSE.

TOUT À L'HEURE JE LONGERAI
LE LEZ PAR LA PISTE CYCLABLE
PRADES-MONTFERRIER.
ENSUITE, À L'OMBRE DES PLATANES,
JUSQU'AU ROND-POINT
D'AGROPOLIS.

PUIS JE RENTRERAI TRANQUILLEMENT
PAR LA MARATHONIENNE.

QUELLE BELLE
JOURNÉE!

